



11  
Julio

## Feliz Día del DOCENTE UNIVERSITARIO

La Asociación Peruana de Facultades de Medicina – ASPEFAM, saluda muy afectuosamente a los docentes de las universidades peruanas con ocasión de conmemorarse el **Día del Docente Universitario** este 11 de julio.

Hacemos extensivo un saludo especial a los docentes de todas las facultades de medicina en reconocimiento a su importante labor formativa, al tiempo que renovamos nuestro compromiso de trabajar juntos por una educación superior universitaria científica, ética y humanística al servicio del país.

Lima, 11 de julio del 2022

**Dr. Luis Enrique Podestá Gavilano**  
Presidente de ASPEFAM



nuestra web:  
[www.aspefam.org.pe](http://www.aspefam.org.pe)



síguenos:  
[/aspefam.peru](https://www.facebook.com/aspefam.peru)



síguenos:  
[@ASPEFAM](https://twitter.com/ASPEFAM)



síguenos:  
[aspefam peru](https://www.flickr.com/photos/aspefam_peru)



síguenos:  
[ASPEFAM](https://www.youtube.com/channel/UCASPEFAM)